

## Polres Agam Gelar Upacara Purna Tugas Untuk AKP Sardiman

Dina Syafitri - [AGAM.SAIBERNESIA.COM](http://AGAM.SAIBERNESIA.COM)

Jan 2, 2025 - 16:51



Agam— pada hari Kamis (2/1/2024) Polres Agam menggelar upacara purna tugas untuk salah satu perwira seniornya, AKP Sardiman, S.Sos.



Upacara yang dipimpin langsung oleh Kapolres Agam, AKBP Muhammad Agus Hidayat, SH. SIK., ini dihadiri oleh seluruh jajaran Polres Agam sebagai bentuk penghormatan atas pengabdian AKP Sardiman selama bertugas.



AKP Sardiman, sosok yang dikenal dekat dengan masyarakat, resmi mengakhiri masa baktinya sebagai anggota Polri. Selama bertahun-tahun, beliau telah mencurahkan seluruh tenaga dan pikirannya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Selepas kegiatan, Kapolres Agam menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya atas dedikasi dan loyalitas AKP Sardiman selama bertugas.

"AKP Sardiman adalah sosok yang inspiratif dan menjadi panutan bagi kita semua. Beliau telah memberikan kontribusi yang sangat besar bagi institusi Polri, khususnya Polres Agam," ujar Kapolres Agus.

Upacara purna tugas ini berlangsung khidmat dan penuh makna. Selain dihadiri oleh seluruh jajaran Polres Agam, acara ini juga turut dihadiri oleh keluarga besar AKP Sardiman.



Pada kesempatan berbeda, AKP Sardiman menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh rekan kerja dan pimpinan yang telah mendukungnya selama bertugas.

"Saya merasa sangat bersyukur telah diberi kesempatan untuk mengabdikan kepada bangsa dan negara melalui institusi Polri. Saya berharap ilmu dan pengalaman yang saya dapatkan selama ini dapat bermanfaat bagi rekan-rekan yang masih aktif bertugas," ungkap AKP Sardiman.

Usai upacara, acara dilanjutkan dengan ramah tamah dan pemberian cinderamata kepada AKP Sardiman sebagai tanda penghargaan atas dedikasinya.

Seluruh peserta upacara turut mengucapkan selamat atas purna tugas kepada AKP Sardiman dan mendoakan agar beliau selalu sehat dan bahagia dalam menjalani masa pensiun.

(Berry)